
Haushaltsrede 2024 
 

 

Liebe Viechtacher Bürgerinnen und Bürger und Menschen die bei uns in Viechtach leben, 

sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Stadtrats Kolleginnen. 

Heute stimmen wir über einen umfangreichen und detaillierten Haushaltsplan ab. 

Vielen Dank, Matthias Wittmann und deinem Team für die solide und gute Arbeit! 

Wir von Zukunft Viechtach werden dem Haushalt 2024 zustimmen. 

Anbei noch einige Bemerkungen zum Haushalt: 

Um die Krankenhäuser zu erhalten, wird die Kreisumlage die nächsten Jahre steigen, das 

kostet der Stadt Viechtach viel Geld, aber unser Krankenhaus ist für unsere Bevölkerung und 

die Region enorm wichtig. 

Wir werden dieses Jahr eine Energiegesellschaft zusammen mit dem Landkreis gründen 

müssen. 

Wir befürworten deshalb die Gründung einer Energiegenossenschaft und der Stadtwerke 

Viechtach. 

Die Erstellung der Außenanlagen des Dorfgemeinschaftshauses Wiesing wird hoffentlich 

noch in dieser Sitzung beschlossen. 

Im Spital wird investiert und eine neue Heizung eingebaut. Bitte dranbleiben! 

Dass der Springturm momentan nicht gebaut wird, ist schade.  

Vielleicht findet sich in den nächsten Jahren eine Förderung durch die EU, dem Bund oder 

dem Land. 

Mein Bedürfnis ist, mich bei Frau Häuslmeier und Ihrem ganzen Team für Ihre umfangreiche 

und herausfordernde Arbeit (Kunstausstellungen, Bürgerfest und Schmankerlwanderung und 

vieles mehr) das ganze Jahr hindurch, zu bedanken! 

Die Bahn ist in Viechtach „angekommen“. 

Vielen Dank an Go Vit mit Wolfgang Schlüter! 

 

Für die Zukunft Viechtach 

Ewald Wanninger 

Fraktionssprecher 

 

 

 

 




